

運動会(中学部3年生)

5月26日に運動会が開催されました。心地よい風が吹く中、最後までゴールを目指して走った徒競走は、みんなの笑顔が光りました。チャレンジリレーでは、ペアの友達と一緒にデカパンを履いて息を合わせて走ったり、みこしで大玉を運んだりしました。繰り返し練習してきた成果を大いに発揮することができました。たくさんの応援ありがとうございました。





野外活動(中学部2年生)

美浜自然の家で2日間にわたって野外活動を行いました。1日目は、野外炊飯場でカレーライスを作って食べたあと、キャンドルファイヤーで、火の神からもらった神聖なキャンドルの火を前に、クラスごとに練習してきたスタンプを発表しました。2日目は、ウォークラリーをしながら海までのハイキングを楽しみ、拾った貝殻や流木と一緒にステキな思い出をたくさん持ち帰りました。





修学旅行(中学部3年生)

10月12日(木)、13日(金)に1泊2日で浜松、蒲郡方面へ行ってきました。1日目、最初の目的地の浜松市動物園では、お目当ての動物を見つけて大歓声。昼食の「餃子御前」は、焼き餃子に揚げ餃子、水餃子と餃子三昧。その後ロープウェイからの高い景色にドキドキしたり、ホテルのおいしい料理や温泉を楽しんだりしました。

2日目のラグーナテンボスでは、たくさんのアトラクションにどれに乗るか迷いながら、家族へのお土産も忘れずに買いました。二日間とも天候に恵まれ、楽しい思い出を作ることができました。





社会見学(中学部1年生)

12月1日に、名古屋市科学館へ社会見学に行きました。クラスごとに見学した生命館と理工館は、見どころが盛りだくさん。『竜巻ラボ』では、空気の渦が昇っていく様子に興味津々で、みんなしばらく見つめていました。展示ブースでは、ボタンを押したり、ハンドルを回したりして、水や空気の変化や、球体の動き方を観察し、夢中になって楽しみながら学ぶことができました。



